

Cuba alcanza primer oro en las Olimpiadas de Río-2016



La Habana, 14 agosto (RHC)- El luchador cubano estilo greco, de la división de 59 kilogramos, Ismael Borrero, ganó hoy la primera medalla de oro de Cuba en los XXXI Juegos Olímpicos, con sede en esta ciudad de Brasil.

Borrero titular mundial se proclamó monarca bajo los cinco aros tras vencer en la final por superioridad técnica al japonés Shinobu Ota, subtitular.

Los metales de bronce quedaron en poder del uzbeko Elmurat Tasmuradov y el noruego Stig-Andre Berge.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102787-cuba-alcanza-primer-oro-en-las-olimpiadas-de-rio-2016>



Radio Habana Cuba